



SUMBER BERITA

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

KEJARI UPAYAKAN PENGAMBILAN LAHAN

**Penetapan Tersangka
Tunggu Audit BPKP**

BENGKULU - Kejari Bengkulu berusaha melakukan pemulihan aset, terkait pengusutan kasus lahan hibah Pemkot Bengkulu seluas 62,9 hektare di Kelurahan Bentiring. Dimana 8,6 hektare diantaranya diduga telah dijual. Dimana saat tim appraisal melakukan

penilaian terhadap lahan seluas 8,6 hektar tersebut didapati hasil sebesar Rp 21.773.400.000. Saat ini, pengusutan perkara ini hanya tinggal menunggu hasil perhitungan kerugian negara dari Badan Pengawas Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi Bengkulu.

Kajari Bengkulu, Emilwan Ridwan, SH, MH mengatakan bahwa pemulihannya nanti bukan dalam bentuk uang hasil dari perhitungan kerugian negara namun

dalam bentuk lahan seluas 8,6 hektare lahan. Untuk lahan yang dipulihkan tersebut bukan berada di lokasi lain namun di lokasi lahan milik Pemkot Bengkulu seluas 62,9 hektare.

Namun jika dalam putusan sidang nanti ada uang pengganti yang harus dibayar oleh tersangka, itu juga termasuk dalam pemulihan aset. "Bukan bentuk uangnya, yang jelas pemulihan aset yang dimaksud adalah mengembalikan lahan seluas 8,6

hektar tersebut menjadi milik Pemkot Bengkulu kembali,"ujarnya.

Biasanya tafsiran kerugian negara tak jauh berbeda dari hasil penilaian tim appraisal dilapangan. Hal itu mengingat kerugian negara yang timbul dalam perkara ini berbentuk lahan yang dijual oleh oknum tak bertanggung jawab seluas 8,6 hektare. Dimana informasinya lahan tersebut dibeli dengan harga lebih dari Rp 1 miliar pada tahun 2015 lalu.

Kajari juga mengatakan bahwa untuk penetapan tersangka sendiri masih belum bisa dipastikan kapan waktunya. Yang jelas pihaknya masih menunggu hasil dari perhitungan kerugian negara untuk memperkuat berkas perkara.

"Tentunya siapa saja yang berhak bertanggung jawab dalam perkara ini ya harus mempertanggung jawabkannya, kita harapkan hasil perhitungan dapat keluar segera,"pungkasnya.(cup)